

日帝国主義権力の攻撃と有効な闘いの条件

すでに、現段階の情勢の特徴を明らかにした。それではこのような政治対決が、七〇年代後半から七〇年代へのマルジョアジーの攻撃に対して、いかに有効な闘いを形成することができようか。これを明らかにするために、まず、日本帝国主義の七〇年代への方向を整理しておかなければならない。

日本帝国主義の七〇年代への道とは、その基本構造を、侵略・反革命・戦争遂行可能な国家体制を形成するところにおいている。それへの道は、何より、東部アジア一体の経済・政治的統合、それを保障する日本帝国主義の軍事的・政治的力の形成である。それは、軍事的には後を含め、東南アジア統合と、対中口への優位を形成する軍事能力、したがって、海外派兵を台のに軍隊の行動の全能力の形成であり、他方、経済力は、後進国マルジョアジーの要請に添える物資提供の能力を持つことである。かかる日本帝国主義の対外戦略を實現するために、日中の軍事・産業はもとより、そのように日帝国主義陣営を承認する国家体制を築き上げなければならない。これらを実現する道は、その物質力を全く日帝国主義の生産によつての井可能なもの、日帝国主義の承認によつて可能なものである。

これが日帝国主義の承認されること自身が、最も矛盾の大きい問題であり、一方は、かかる戦略を支える国内政策の多くが農民を含めて、その犠牲を強いられてきている。それ故、このように軍事基地に対する闘い、戦政政策を含めて市民生活破壊にわたるのみ可能である。それら運動の激化、大衆の自然発生的な噴泉として表われているが、問題の核心は、その大衆の噴泉が闘いの機をもちつて長期的な闘いを可能にし、しかも日帝国主義の戦略を全体的に否定する革命の戦線部隊に統合する時、権力との攻防にまきこまれる闘いにいへと発展する。しかし大衆の民主主義、権利、利益改良の不断的巨量的な不満、要求がマルジョアジー秩序の巨大な壁にぶつかると、急速にそれとの対決へと進み進めざるを得ず、にも拘らず、それなにかはる層の下の下においてのみ實現可能であるのか、明らかには政治権力闘争を誰が領有しているのかという、その

ものを解体しつつ専制的中央権力下に統合することが中心となる。それは合法的、良心的同意を伴はずとも、たいてい、暴力による制圧と排外主義による統合以外にはあり得ない。しかも、かかる事態は、既成事実として進行してきく全社会的な再編軍実が、その全てを動員して、最後の階級制度の解体へと向いつつある。東大闘争は、従来の街頭における国家権力の暴力体系を明るかに示した。東大闘争は、その暴力の一層の激化と、他方その全社会的な統合の全体像を明らかにした。階級闘争の前進とは、そのように、いわば歴然たるマルジョアジーの存在の体系を公然と否定することであり、同時にこのことは、かかるマルジョアジー、国家権力の本質の前で、旧来の一切の運動の本質を根柢から問うものにならなければならない。

以上のような過程を通して、行政執行と国内統治がマルジョアジーと、軍部、警察と官僚による直接支配と、その下に統合された、小ブル中間層・学生米などの根柢的対決を生み出した。このように時代の代々の闘いの立脚点は、ますますマルジョアジーの戦略を貫徹するその暴徒を解体する闘いとして、従つてマルジョアジーの提起する政治と対決する政治的身慮において形成されなければならない。それは最も根本的に、生産者と獲得するものとの間に、その生産者と不断にマルジョアジーの下に吸収される必然性を断絶する闘いによつて可能となる。その保証とは何か、それは我々の闘いの根柢が根本的にマルジョアジーの立脚点とは別なところを確立され、それを根柢として、対決する政治によつて闘いは展開される。

我々の闘い、この闘いが新時代の闘いを、全連、反戦の共同闘争として街頭闘争によつて形成しつつ、現在では、大半を占めるという段階に到達した。このように、階級闘争の発展するものは、反戦の闘いが、工場占拠を確実のものとするに他ならない。それらの条件は、地味労働、政治闘争の中、すでに階級的にわけて、われわれに権力を考えようである。このように、地味労働闘争、労働運動を通して、大衆を含めて闘いの中からは、根柢を形成し、その下で、前代に政治による統合、反戦闘争の発展を形成し、そこから街頭闘争、中央権力闘争を闘争を形成することである。これら全社会的に形成される中で、始めて、東大闘争における新闘争の型と質を全同化する。こと全同においては、軍事警察闘争の中で形成された如く、政治情勢と矛盾の最も深化し、不前に増す他帯を根柢とし、他方、全連、反戦との共同闘争の発展から、一歩意識的かつ闘争を統合することにより、反帝後一戦線形成せねばならない。

C. 以上A、Bによる全体的な動向の中からの特に二、三日の段階の特徴を鮮明にし、この時期の集約的方位を確定し得ればばらない。

東大ヨ争とそれ以前の全日大ヨ争は、大衆自衛といふ戦術形態を通じて、またそれと結合した御中ヨ争を通じて、対抗ヨ争の側面を露骨に示した。だが、東大ヨ争を中心に全体として戦術的の物理的の展開が、一方では政府の制度機構の計画を基に、他方では急速に戦術化の方向をたどっている。しかも全日政府ヨ争をめぐるとのわり、大衆的救済を基に深きしつつも、それらが更に一歩的の進歩し得る機会を身外にしている。いわば、新天の政治政府をめぐる対峙関係が形づくられて、力の側の治世と構造の展開に對するヨ争の側の長期体制へ「換装」計画「実行」ヨ争とその部隊の創出のま形民という事態がその主要な背景となっている。ヨ争にこの課題は、ヨ争の結構の主要な内容であった。現在では、この課題に對しては、ヨ争を通じて、一歩進展した中で、政府の方向を考へることである。

それ以前ヨ争運動を主軸として「全大ヨ争」評議会の形成が展開されてあり、他方この統一戦線への反戦の参加がヨ争運動の到達した政治的側面を暴露し、現実へと進めることによつて「ソメイ」運動の開始が可能となりつつある。

四月五日政治ヨ争の爆発に向けて、現下の二、三月の「組織戦」の軸と「反戦統一戦線」の軸、物的・物的組織の創出に際してのことである。

D. 以上反戦運動の主要な軸は、ここに設定される。地区反戦のヨ争は、現代、一方ではヨ争運動と在野的的結合を求め、他方では地域政治ヨ争、地域政治的運動を組織的関係による運動と別個の地域統一戦線への方向で進められている。この二つの軸は、政治過程の相移りな政治ヨ争の進展と、より一歩の自衛と進歩を文脈への下部政治的の反戦と結合し得る。反戦の運動の性質を拡大している。自然発生的なこれらの条件に對して、意識的に運動形成の方向と「政治的運動の階級的形成」として対応し得る。われわれが反戦の組織といふものは、以上の二つの軸の関係を明らかにしている。

ているのみあり、しかもこの態度を定している条件が根本的に日本皇代への帝国主義の野蠻支配に對する「権力」をめぐる「ソメイ」運動の開始という意味で、戦術的運動の構造的發展を促しているものである。反戦の態度はいくつかの運動、組織の新しい展開によつてその性質は、いかに変わらぬ。

その中心に、反戦を論じている運動の領域が反戦の二つの軸の統一の機能と目的基盤によつては、ヨ争の展開し得るを身外に示してあり、それ故、この部分のヨ争は、それに見合った方針と組織を身外に示してあり、いふことである。反戦ヨ争のヨ争は、ベトナム反戦から自由帝国主義打倒へと深化し、階級階級ヨ争の内実が権力打倒の具現性を露骨に示す中で、反戦ヨ争一般は、ヨ争を長カツたことがあまなびつつある。反戦の運動は、この二つの軸に實踐に實踐的、至極的に大なりつつあり、それを論理化し、組織の機能と性格そのものについて再編するといふ作業は、いかにいはい。反戦が現在の運動論と組織に、今日のヨ争の広がりと深まりを長カツた限り、反戦はヨ争の持つてくる政治的アイマイと組織的アイマイを、故に、大衆の階級ヨ争への本格的な参加を自覚したヨ争への参加を促し、ヨ争の中を押しとどめるものとなる。その結果、いかに新しい領域への対応として、ヨ争運動とそれ「全大」的権力打倒、革命ヨ争といふ政治的側面が与えられなければならない。

ヨ争は、以上の二つの軸の関係を、反戦ヨ争がより大衆的統一戦線の位置を獲得し得るにむかひ、いふことである。それは、反戦が大衆ヨ争機関としての役割を果たすを漸進するものとして、回復されなければならない。いふことである。実力ヨ争派の組織としてある程度の変革的制約を克服せねばならない。むしろ青年同盟の形成によつて、反戦の力ある位置の獲得が、総括としての階級ヨ争の前進に利益をもたらすであろう。また、特に大衆における総括の「反戦、全大運動」の進出の方向に對して、反戦が「反戦、全大運動」統一戦線機関としてのあらゆる条件を整えることによつて、組織的側面の政治ヨ争への参加の条件を形成し、独自の機能の下に彼らと長カツたことが可能である。

以上のようば非協同、単なる自衛的な組織運営のやりかたで済むはらば遂げることは出来ず、反戦活動が自体的な意味を和解除し、全地区にわたってそれを実践的に具現化する作業とその期間設定が必要である。

最後に確認しておくがねむらなことは、各団斗争を提唱した階級斗争の優と、それへの結合と共同斗争を掲げてきた反戦の斗争の意味についてである。

それは、全人民的な政治斗争が「権力打倒斗争」「武装斗争」の時代へ踏み込む必要が武装と大衆斗争がなし、それへの反戦の結合が、その斗争の優を生産し、反戦へ波及する条件に付なっていることである。反戦活動家などの斗争の意味と至極を論議化する事によって、地域政治斗争と地域労働運動の結合と「警察官擁護」と後進し、「校長」街頭」実力斗争」反帝統一戦線」というメタ」エトの物質的基礎を日通し得るの事がある。

地区反戦の主要な組織は、融同、戦線が要請しているこの政治的立場と斗争の意思を獲得することに他ならず、このことが、現在の権力の対峙関係をより高次の斗争へ引くあり、四月以降の全国政治斗争の爆発まで可能とせる道である。二月、三月の任務のこのことである。

三、当面の任務とスロトカン

「これまで明らかにしてきたことの上に於いて、二月、三月の方針の四者は、次のように設けていこう。

- ① 二月二十三日から二十五日にかけて、京箱、大阪、兵庫等の「東大、日大、全国労働斗争勝利」等、市民集会」(大阪)二十四日(六時)於政大」への左側の集束。

② 二十五日

「自衛隊三重河原駐上、オ一波御堂前斗争」

③ 三月三日

「全日本学生試問上」(学生)の全国斗争)

④ 三月九日

「反戦活動実行委員会」

⑤ 三月十五日

「反戦活動実行委員会」 戦線

「この活動は、戦線」を實現し

⑦ 四月中旬の

「関西地区決定集会」かつ、四、二八斗争の爆発へと連動させねばならない。

政治過程は、六月の外相訪米、ASDFAC会議、佐藤訪米へと懸念をこらさず、我々は、当面の組織戦をまく、「校長、街頭」実力斗争の型と「反帝統一戦線」の基礎を形成しつつ、全国統一第一の戦略配置を可能とする運動、組織の普遍化をはかり、反帝斗争の決戦期を勝利的に遂行せねばならない。

□ NATO、安保紛争、

□ 今秋、佐藤訪米阻止斗争に向けて、ソビエト運動の開始と全人民の組織的力に暴力を築きあげよう

□ 日本帝国主義打倒の権の下、米、日、沖縄、マシマのアロレタリア人民の共同斗争を、四、六、十斗争の中へ前進させよう

□ 帝国主義大学解体、権力の専制支配粉砕、全国大學生組織、全国運動を發展させて、大学を安保粉砕

「反帝統一戦線」の樹立とせよ

□ マッセンストー地区ソビエトへの発展の下、工場占領の物質力を、地域労働運動、政治斗争の推進を形成せよ

□ 二、三月の組織戦を「校長、街頭」実力斗争、反帝統一戦線を獲得する斗争として貫徹せよ